

CCOO presenta un informe sobre los presupuestos de los grandes municipios

## Madrid necesita políticas de financiación municipal y de reequilibrio territorial

CCOO \*\*\*

Martes, 3 de marzo de 2015  
número 379



El paro vuelve a subir en la Comunidad de Madrid

pág 2



Huelga en la enseñanza pública madrileña el 24 de marzo

pág 3



8 de marzo: Día Internacional de la Mujer Trabajadora

pág 5

Para firmar el manifiesto en defensa del derecho de huelga

[Pincha aquí](#)



**CCOO ha presentado un informe de la Unión Comarcal Sur del sindicato sobre los Presupuestos de los 14 principales municipios de la Comunidad de Madrid, sin contar la capital. Se trata de las localidades con más de 75.000 habitantes, que gestionaron 1.700 millones de euros en 2013.**

En el capítulo de ingresos, CCOO ha denunciado cómo estos se han reducido de forma drástica, retrocediendo incluso hasta los niveles existentes en el año 2006. En ello ha influido la reducción en un 44% de las aportaciones realizadas por la Comunidad de Madrid, lo que está teniendo consecuencias "muy importantes" como la reducción de servicios municipales y la deuda.

El sindicato expresa en el informe su preocupación por la mala gestión de la recaudación municipal, de forma que los municipios han dejado de ingresar cantidades "importantes", lo que la secretaria general de CCOO en la Comarca Sur, Isabel Martínez, atribuye a la dejadez y a la falta de personal de los consisto-

rios, entre otros factores. Así, Parla recaudó solo el 68% de sus impuestos y el 57% de sus tasas.

### Lastrados por la deuda

Por lo que respecta a los gastos, estos descendieron en todos los municipios, hasta el punto de que en algún caso no se dedicó ni un solo euro a inversiones. Lo que sí crecen son los gastos financieros y la amortización de deuda, "un lastre" para los presupuestos municipales de los próximos años que condiciona la prestación de servicios. Desde CCOO se tiene claro que hay municipios que no van a poder pagar su deuda.

Para CCOO la responsabilidad es en primer lugar de los gobiernos municipales por su mala gestión y planificación, pero también el Ejecutivo madrileño ha sido

"cómplice necesario" por su participación en determinados desarrollos urbanísticos e infraestructuras, y por no promover el equilibrio territorial.

Para el secretario general de CCOO de Madrid, Jaime Cedrún, el estudio refleja "con claridad" la desigualdad territorial existente en la región, afirmando que "existen vecinos de primera y de segunda", así como la ausencia de políticas de financiación de los ayuntamientos y de políticas reequilibradoras.

En el informe se dedica un espacio destacado a las privatizaciones de servicios, demostrando que las mismas no mejoran ni la gestión municipal ni la situación económica de los ayuntamientos. Por ello, Cedrún, de cara a las próximas elecciones, ha reclamado una auditoría de las privatizaciones y que se pongan en marcha mecanismos para revertir las mismas.

Para consultar el informe [pincha aquí](#)